

# In den Garten, fertig, los...

## Schule Döhrnstraße kooperiert mit Gartenverein

Über ein tolles Nachmittagsangebot können sich die Kinder in der Schule Döhrnstraße seit einigen Wochen freuen: jeden Montag heißt es „Projekttag im Garten“.

Und die Gartenparzelle liegt gleich gegenüber, beim Gartenbauverein Döhrnkamp. Der Vorsitzende der Kleingärtner, Marco Kammer, freut sich, dass die Schule nun mithilft, seinen Verein ein Stückchen zu verjüngen. Kammer selber ist seit drei Jahren im Verein, als begeisterter Hobbygärtner.

„Früher dachte ich: Garten, das ist ja spießig!“, erzählte Marco Kammer lachend. Nun möchte er erreichen, dass immer mehr Kinder und damit auch junge Familien dieses

schöne Freizeitvergnügen für sich entdecken.

Träger des Nachmittagsprogramms in der Lokstedter Grundschule ist ETV KiJu vom ETV Eimsbüttel, unter der Leitung von Jeremias Böhmert-Bhakdi. Montags sollen die Kinder nun säen, gießen, jäten und erleben, wie alles wächst – Ergänzung und Kontrast zum theoretischen Lernen.

## Spenden und Fotos gesucht

Freuen würden sich die Betreuer und der GBV über Spenden von Gartengeräten, über unbehandeltes Holz oder auch einen alten Rasenmäher. Einfach mal bei ETV KiJu anrufen



Ein Eckchen für Salat gibt es schon – bei den Nachwuchsgärtnern aus der Schule Döhrnstraße

Foto: bk

unter Telefon 54 808 606.

Und der Lokstedter Gartenbauverein sucht historische Fotos und anderes Material für eine geplante Fest- Chronik

zum 100-jährigen Bestehen. Wer etwas beisteuern möchte, meldet sich am besten bei Marco Kammer, Telefonnummer 947 955 12. *bk*